
Déclaration des élus du CRE 
à la réunion du 21 juin 2018 

 
 
Monsieur le Président, 

 
 
Les élus du CRE AFPA Rhône Alpes attendent, entre autres, un suivi des évolutions du dispositif, 
cartographie, régulièrement mis à l’ordre du jour. Nous n’avons plus d’informations depuis le mois de 
janvier 2018. 
 
Vous nous avez indiqué, encore ce mois, ne pas donner d’information sur ce point, le plan 
stratégique régional n’étant pas validé. 
 
Or, force est de constater que des évolutions sur les centres sont pourtant actées pendant ce temps: 
fermetures de formations, ouvertures d’autres, avec pour conséquences une mobilité des agents 
vers d’autres centres, d’autres fonctions, etc. 
 
Comme pour le Teil, des centres sont peu à peu vidés de leur activité et il n’est pas acceptable pour 
les élus d’être mis au pied du mur. 
 
Devant l’urgence de la situation, sans possibilité d'échanger, alerter ou proposer sur ces 
changements et orientations depuis donc plusieurs mois, nous suspendons la séance jusqu’à ce que 
vous puissiez être au fait des documents précédemment remis en séance et les mettre à jour pour 
reprendre les débats sur ce point. 
 
Les élus titulaires présents au CRE du 21 juin 2018: 
 

Alex Souillet 
Thomas Adalvimart 
Nadine Pastre 
Lionel Sorlin 
Valérie Stefanini 
Bruno Wieszczoszynski 

 
Remis en séance plénière le 21 juin 2018. 
 
 

Le secrétaire  
 

Bruno Wieszczoszynski 
 
 


